
 

 

 

ESTADO DO RIO DE JANEIRO 

CÂMARA MUNICIPAL DE CABO FRIO 

 

INDICAÇÃO Nº 0001/2019.                                                         Em, 05 de fevereiro de 2019. 
 

SOLICITA AO EXM°. SR. PREFEITO A 
REVITALIZAÇÃO DA FAIXA  DE PEDESTRE JÁ 
DEMARCADA, LOCALIZADA EM FRENTE À 
UNIVERSIDADE ESTÁCIO DE SÁ, NA RUA GENERAL 
BRUNO GOMES MARTINS, BAIRRO BRAGA. 

 
Exmo. Sr. Presidente da Câmara Municipal de Cabo Frio 

 
O Vereador que esta subscreve, atendendo tudo mais o que determina o interesse 

público, INDICA à Douta Mesa, na forma regimental, o envio de expediente ao Exmº Sr. 
Prefeito solicitando que viabilize junto ao Departamento de Trânsito dessa Prefeitura, em 
parceria com a Secretaria Municipal de Obras, a Revitalização da faixa de pedestre, já 
demarcada, localizada em frente à Universidade Estácio de Sá, na Rua General Alfredo Bruno 
Gomes Martins, Bairro Braga, neste Município.   

 
Sala das Sessões, 05 de fevereiro de 2019. 

 
 

JEFFERSON VIDAL PINHEIRO 
Vereador - Autor 

 
JUSTIFICATIVA: 

Justifica-se a presente matéria, a constante busca pela prevenção de acidentes e 

atropelamentos, e a preservação à vida! 

No local acima indicado, já existe demarcada uma faixa preferencial para travessia de 

pedestre, em seus dois sentidos, porém, já desgastadas com o tempo, impossibilitando assim 

sua visibilidade por motoristas, e por usuários e transeuntes que por ali transitam com 

frequência, principalmente à noite. 

Isto posto, e dentro do presente quadro que se apresenta, e que, solidário que estamos 

aos moradores, usuários comuns da referida avenida e estudantes da Universidade Estácio de 

Sá, através de suas justas reivindicações que nos chegam, é que nos dirigimos aos Nobres 

Pares desta Casa Legislativa, solicitando o apoio e comprometimento na aprovação da matéria 

em apreciação, e que se produzam em caráter emergencial os efeitos e pontuais providências 

por parte do Poder Executivo.   


